



通信日誌

No. 10

○後期生徒総会が開催されました

11月30日(日)の4校時に「前橋清陵高校通信制後期生徒総会」が開催されました。

主な内容として、新生徒会本部役員の就任と今年度清陵高校通信制の行事を一手に担い、立派に遂行してくれた日本部役員の皆さんのが退任が報告されました。参加した82名の生徒が見守る中、新旧役員の交代が発表され、新たに選出された7名の新生徒会本部役員からは力強い抱負が述べられました。また、今日まで頑張ってくれた旧役員からも心温まるあいさつがあり、会場全体が労いと感謝の空気に包まれました。



後期生徒総会で議事について耳を傾け真剣な姿勢で参加する生徒の様子

旧役員の皆さん、大変お疲れさまでした！

新役員の皆さん、これからも清陵高校通信制を宜しくお願いします！



生徒総会で挨拶を述べる斎藤校長先生



新生徒会役員から記念品を受け取る
旧役員の皆さん



令和7-8年新生徒会役員の皆さん

○避難訓練が実施されました！



迅速に体育館へと避難する生徒の様子

後期生徒総会と同じ11月30日(日)の4校時に「避難訓練」が実施されました。昼休みを終えたタイミングで避難指示を伝える放送が入ると、速やかに体育館へ避難が開始されました。整列し生徒の点呼が担任によって行われ、教頭への報告が一番早かったクラスは衛生看護科・2E の2分54秒でした。災害に遭わないことが一番ですが、万が一にも遭遇してしまった

ら、まずは落ち着いて自分の命を守る行動をとるようにしてください。今回の避難訓練が少しでも役立つよう普段から安全への心構えをお願いします。